

Frau Anders informiert die Anwesenden wie folgt:

Am [31.3.2016](#) fand eine Stadtratskonferenz zur Gesamtstrategie für eine nachhaltige Entwicklung der Stadt Wernigerode statt. Insbesondere ging es um die Entwicklung eines Leitbildentwurfs. Dieser ist Grundlage für die Bürger- und Stakeholderbefragung, die im Mai in Zusammenarbeit mit der Hochschule Harz startet. Auf der Konferenz wurde beschlossen, dass an der Arbeitsgruppe zur Gesamtstrategie, welche die Konferenzen und auch die Befragung vor- und nachbereitet, ab sofort Vertreter der Fraktionen teilnehmen. Die nächste Sitzung findet am 21.4. von 14:00-17:00 Uhr statt. Darüber hinaus fand, projektbegleitend, am 23.3. eine Klausur zum Thema Zusammenarbeit und Kommunikation statt. Hierzu wird es noch eine Folgeberatung geben, der Termin steht noch nicht fest.

Vor einigen Tagen ging der Bewilligungsbescheid für das Projekt „Stadtgrün – artenreich und vielfältig“ (Entwicklung eines ökologischen Grünflächenmanagements, Erstellung eines Grünflächenkatasters) durch das Bundesamt für Naturschutz ein (Beschluss 083/2014), die Laufzeit beträgt 5 Jahre. Dies ist einer der Bausteine der Gesamtstrategie. Die Zukunftskonferenz soll im Herbst stattfinden. Hier werden aus dem Leitbild gemeinsam mit den Bürgern Ziele erarbeitet.

Herr Linde bittet um eine präzisere Bezeichnung des Tagesordnungspunktes. Es wird sich darauf verständigt, diesen Tagesordnungspunkt künftig – Gesamtstrategie für eine nachhaltige Entwicklung – zu benennen.